

L.35

**VU DEPUIS LA PHARMACIE ROYALE : « LA CONSULTATION MEDICALE »
COMME PRATIQUE DE CE QUI EST THERAPEUTIQUE. (XVIIIE, XVIIIIE SIECLES)**

Alegre Pérez M. E., López González M.

Faculté de Pharmacie, UCM. 28040, Madrid. Espagne

La "Pharmacie Royale espagnole" (fondée par Philippe II), a eu comme principale mission de préparer les médicaments pour les rois et la famille royale. Le traitement de ces personnes était prescrit par les médecins du Service Royal et les pharmaciens devaient avoir les connaissances suffisantes pour satisfaire ces prescriptions thérapeutiques. La « consultation médicale », pratique fréquente dans la médecine du XVIIIe siècle, présente dans la Pharmacie Royale, au moins deux témoignages, que nous décrivons aujourd'hui, ici, et dans lesquels on voit clairement apparaître les courants thérapeutiques novateurs (avec leurs défenseurs et leurs détracteurs) et l'influence de la diététique sur la conservation de la santé.